
「第24回愛知県長良川河口堰最適運用検討委員会」に関する傍聴者の御意見 

 

  御  意  見 

60代・女性 ・ （開門しない状態で）河口から 7km までの汽水域を造るというようなシミュレーショ

ンは技術的にできるのでしょうか（コンピュータで） 

 もしできるとしたら費用的に愛知県としてできるでしょうか。 

・ 今日の委員会はとても内容が充実していて良かったです。庁内チームの意見もきけて

良かったです 

・ シンポジウムの内容(5)をメインに考えてシンポジウムの内容が決まっていくといいと

思いました。 

 


